
阿見中央地域づくり会議で挙げられた要望と町の回答

行政区 項目 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

1 中郷西
茨城大学農学部前交差点の防
犯カメラの設置

事故の危険度の高い交差点
に防犯カメラを設置してほ
しい。【茨城大学農学部前交
差点】

「茨大農学部前」交差点は、令和6年3月末までに設置予定です（県
警補助金を利用）。設置後は、主要交差点と位置づけされています
ので、町で管理いたします。
（生活環境課）

2 中郷西 大師様地蔵尊の小屋の修理

中郷西公会堂敷地内にある
小屋の老朽化が著しく修理
したい。【中郷西公会堂敷地
内】

未指定の文化財については、町で対応することが難しいため、地
域予算を活用することは困難であると考えております。しかしなが
ら、中郷地域の歴史を示す大切な資料ですので、これからも地域
で大切に保管していただければと思います。
（生涯学習課）

3 中央東 安全標識を増やしてほしい

中央東地内に新築住宅やア
パートが増え、交通量も増加
したので、安全標識（注意喚
起）を設置してほしい。（住宅
地につき徐行など）

減速を促すための『スピード落せ』の路面標示2箇所と注意喚起の
ための交差点クロスマーク4箇所を昨年11月に設置しました。
(道路課)

今回は道路課の対応で終了となりましたが、交通に関する注意喚
起の看板については、町で事務を行っている交通団体（阿見町交
通対策協議会）の予算での対応もしております。しかし、予算に限
りがあるため、既製看板ではない特注製品や数量が多い場合は、
対応が難しくなっております。看板設置希望の場合は、生活環境課
にご相談ください。
(生活環境課)

4 中央東
五本松児童公園に0～3歳児用
遊具を設置してほしい。

3歳児以上用のブランコは
あるが、小さな子供用も欲
しい。

【地域予算で対応】
令和6年度中に、五本松公園に1人乗りスイング遊具1基を設置い
たします。
(都市整備課)

5 中央南 災害備品や食料購入

本年度も災害時において地
域住民の生命を守るために
必要な備品や食料費等の購
入

【地域予算で対応】
令和６年度中に防災備蓄品を購入いたします。
（防災危機管理課）

6 中央南 中央南公会堂にAED設置
夏祭りや敬老会等高齢者地
域住民の交流会開催に当た
りAED設置は不可欠

今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域予算を活
用して設置することは可能です。採用されるかどうかは地域づく
り会議での話し合い次第にはなりますが、来年度改めてご提案い
ただければと考えております。
(町民活動課)

7 中央南 公園に高齢者向け遊具の設置

高齢者用遊具の設置によ
り、機能回復やコミュニケー
ションの場になることが期
待される。

今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域予算を活
用して設置することは可能です。採用されるかどうかは地域づく
り会議での話し合い次第にはなりますが、来年度改めてご提案い
ただければと考えております。
また、高齢者用遊具・健康器具等につきましては、新規公園の計画
時や、既存遊具の更新・交換の際などに地元要望等を確認しなが
ら、設置を検討いたします。
(都市整備課)

8 中央西
学校区児童公園への日よけ設
置

以前地域予算で整備したベ
ンチに日よけを設置したい。
【学校区児童公園】
※R04レイクサイドタウンで
実施

日除けシェルターにつきましては、当年度の地域予算の上限を超
えてしまう整備費用が必要となります。そのため、整備を進めるこ
とは大変厳しい状況です。ご理解のほどよろしくお願いいたしま
す。
(都市整備課)

9 中央北
中央北自治会館前交差点への
防犯カメラの設置

往来が激しく危険性もある
交差点へ、防犯カメラを設
置してほしい。

【地域予算で対応】
令和６年度中に、中央北自治会館前交差点へ街頭防犯カメラを設
置します。設置後は行政区と覚書の取り交わしを行い、行政区へ引
き渡しいたしますので以後の管理をお願いいたします。
(生活環境課)

10 富士団地 防災無線の音声
防災無線の話し方が一本調
子で聞き取りづらいので改
善してほしい。

地域予算ではなく町の施策として対応させていただきます。現在、
防災無線は合成音声で放送しておりますが、放送の際に抑揚をつ
ける等、より聞き取りやすく対策を取るとともに、放送内容の伝達
手段の更なる多様化に努めてまいります。
（防災危機管理課）



11 富士団地
町道グリーンベルトとセンター
ラインの設置

子供や高齢者が安心して歩
けるよう、歩行者グリーンベ
ルトを設置してほしい。併せ
て抑止力の為のセンターラ
インも設置してほしい。【町
道第3153号線】

車両の減速を促し歩行者を守るために、道路センター付近への視
線誘導標示と歩行者通行部にはグリーンベルトを昨年12月に設置
しました。
（道路課）

12 富士団地 掲示板の設置
情報共有機会の創出の為、
掲示板を設置してほしい。

今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域予算を活
用して設置することは可能です。採用されるかどうかは地域づく
り会議での話し合い次第にはなりますが、来年度改めてご提案い
ただければと考えております。
(秘書広聴課)


